



広島市シニア大学

# 自治会だより

第68号  
(令和6年2月22日)

編集/発行 大学自治会 文化部 平成28年6月創刊

## シニア大学の皆様へ

3年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。思い起こせば皆様の3年間は新型コロナの流行により、入学式が中止になり、その後の定期講座やその他行事のほとんどが中止になり、留年を経験されました。しかし、その時期を乗り越えてシニア大学生を継続された皆様は、この2年間は久しぶりの大学祭、班別野外レクリエーション、サークル活動でより充実した大学生活を満喫されたのではないのでしょうか

これから、大学院へ進学される方、残念ながら進学せず、卒業される方も健康に留意され、今後とも、自分にとって幸せだと思える人生を選択してください。

今年は元旦に発生した能登半島地震で命を落とされた方のご冥福をお祈りすると共に、未だに避難生活をおくられている皆様に、シニア大学生として今後とも支援していきましょう。

学生の皆様、特に初めての大学祭で活躍された新入生の皆様、1年間大変お疲れ様でした。今年も笑顔あふれるシニア大学の絆を大切に、元気に頑張ってください。

最後に、多大なるご支援、ご指導をいただきました広島市社会福祉協議会、大学院、OB会の皆様、ありがとうございました。R6年度もよろしくお願いいたします。

シニア大学自治会長 杉浦利之

## 令和5年度 班別野外レクリエーション特集Ⅳ

◎8班 実施日 11月2日(木)



見学場所 NHK 放送センター

最近の放送がどのようにされているか、実際に見学すると、より身近に感じられた。特にアナウンサーや気象予報士の役がテレビに写され、感動でした。また大きな部屋(スタジオ)にたくさんのライトや機材の中で、撮影があるなどびっくりでした。

懇親会場 ANA ホテル「フルティエ」は近くで移動しやすく、皆さん美味しく食事で和やかに会話し過ごせてよかったです。

◎5班 実施日 12月4日(月)

快晴の空の下、9時30分県立美術館前に集合し、裁判所に移り、集合写真を撮り、手荷物検査、ボデーチェックありでゲート入場となりました。見学は空き法廷内で、裁判員制度の概要、仕組みの説明後、法廷の見学と、約1時間の予定でしたが、皆さん熱心な質疑等で時間超過ながら、丁寧な応答をいただき、有意義な見学会となりました。 昼食は、基町パセーラ内の紙屋町パーラー懇親を図りました。

見学場所 広島地方裁判所



◎6班 実施日 1月18日(木)

見学場所 お好み焼体験スタジオ OKOSTA



6班はお好み焼き体験を行いました。

広島を訪ねると食べる物は”お好み焼き”です。修学旅行から昨年行われたG7のイギリスのスナク首相まで”お好み焼き”です。”お好み焼き”は食文化です。広島駅北口にある「OKOSTA」が今回実施した野外レクリエーションのお好み体験スタジオです。大きな鉄板に、オリジナルエプロンと紙帽子をつけ、オタフクソース社員さんの用意された

材料の説明、焼き方を見て、私たちが調理しました。 なるほどだと思ふコツ、裏ワザを教えてもらいながら、各自のトッピングを加え焼き上げました。おいしく満腹、満足でした。

◎7班 実施日 1月18日(木) 見学場所

三島食品

三島食品広島工場では、食の安全安心は永遠のテーマとされ、金属の混入など機械がやっているものの最後は人が目視で行われていることに、専門職としての力量を感じた。工場は生産過程の状況を窓越しでなく機械の側で見学でき、ふりかけなどの商品を実感できた。生産過程で床に水が露出しており、階段を使用しての見学であったが、事故なく無事見学を終えた。

その後レストランテマリオにて美味しくゆったりと会食し、親睦を深めることができた。



編集後記 自治会だよりも、今号が今年度の最終号となりました。素人編集にも関わらず、記事を寄せてくださった方々に、何より、読んでくださった生徒の皆さんにお礼申し上げます。 (文化部 一同)